

COMUNICADO DE PRENSA

Pulverizador arrastrado LEXIS

¡KUHN sigue desarrollando su gama de equipamientos para los LEXIS!

Presentada en el año 2015 paralelamente al METRIS 2, la familia LEXIS se enmarca en la gama más básica de los pulverizadores arrastrados KUHN y se adapta perfectamente a explotaciones de policultivo-ganadería y cerealistas. Con depósitos de 2400, 3000 o 3800 litros y barras de 18 a 28 m, LEXIS incorpora algunas novedades.

¡La familia ha crecido! Presentado en AGROSHOW y SIMA 2022, el LEXIS 3800 ofrece una nueva solución en el segmento de pulverizadores de gama básica de 4000 litros. Con un peso en vacío de poco más de 3 toneladas, esta máquina es compacta, con una distancia entre anillo y eje de 4,30 m y una anchura total de 2,55 m. Gracias a una configuración manual (MANUSET) o asistida (DILUSET+), el LEXIS es ante todo sencillo pero eficaz. Equipada con las soluciones de pulverización más avanzadas, LEXIS 3800 no pasa por alto lo esencial: aplicar la dosis correcta en el lugar adecuado.

Más capacidad, más rendimiento. Como prueba de su rendimiento, el LEXIS 3800 ha superado la prueba ENTAM (European Network for Testing of Agricultural Machines, Red Europea de Pruebas de Máquinas Agrícolas) y ahora se beneficia de este reconocimiento europeo. Además, para adaptarse a la mayor capacidad del depósito del LEXIS, se ha introducido una nueva bomba PM400 que ofrece un mayor rendimiento. El pulverizador LEXIS 3800 se llena en 11 minutos y el caudal de pulverización puede alcanzar los 250 L/min para las necesidades más exigentes.

Novedades en las barras. La gama de barras para pulverizadores arrastrados LEXIS evoluciona y se centra ahora exclusivamente en la suspensión de la barra EQUILIBRA. Esta suspensión confiere a la barra una estabilidad tridimensional natural, manteniéndola paralela al chasis en todas las condiciones. Para acompañar estos cambios, se presenta la nueva barra de acero MES2 de 18 a 24 m. Con su diseño robusto, esta barra ofrece una solución duradera y resistente a la corrosión gracias a un proceso de pintado comprobado por KUHN. En cuanto al seguimiento del suelo, las nuevas versiones de BOOM ASSIST están disponibles en todas las barras LEXIS.



LEXIS con barra MES2

Nueva tecnología de neumáticos disponible. Se pueden elegir neumáticos VF en los pulverizadores arrastrados. Diseñados para soportar una carga más pesada, los neumáticos de muy alta flexión («Very High Flexion») trabajan a baja presión, limitando la compactación del suelo, preservando su estructura y manteniendo un buen potencial de rendimiento.

Pulverizadores conectados. En cuanto a los terminales ISOBUS CCI, están ahora equipados con la versión KUHN CCI Connect Lite, que ofrece el módulo Wi-Fi, Remote View y Online CCI Update para acceder a varios servicios remotos.

Estos equipos completan la gama de pulverizadores arrastrados LEXIS para responder a las diferentes necesidades del mercado, pero también para un enfoque agronómico y un rendimiento cada vez mayor.



Julio de 2023